

Du cacao (chocolat) dans l'essence : ça roule !

Nous vous avons parlé il y a quelques mois du biocarburant à base de café , et c'est à croire que les ingénieurs en biochimie passent plus de temps à la table du petit déjeuner puisque c'est désormais à partir du chocolat que l'on peut fabriquer du biocarburant

Un camion fonctionne grâce à un biocarburant au chocolat ! En effet, une technique novatrice permet de transformer les déchets de fabrication du chocolat en biocarburant ! Le 23 novembre 2007, ce camion gourmand partira de Poole (côte sud de l'Angleterre) pour se rendre à Tombouctou pour une mission humanitaire au Mali.

Sources => technologies-propres et caradisiac

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 10 mai 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9551-cacao-chocolat-dans-l039essence-ca-roule.html>